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Fraktion Bündnis 90/Die Grünen
( Antrag Nr. 15-2367/2009 )

Eingereicht am 02.11.2009 um 14:55 Uhr.

Anhörung "Geräuschentwicklung von oberirdisch fahre nden Stadtbahnen im Bezirk Mitte" 

Antrag
Der Bezirksrat möge beschließen:
Die Verwaltung wird gebeten, in einer der nächsten Sitzungen des Bezirksrates eine 
Anhörung zum Thema 
„Geräuschentwicklung von oberirdisch fahrenden Stadtbahnen im Bezirk Mitte“
anzuberaumen.
Hierzu soll ein/e Vertreter/in der Üstra hannoversche Verkehrsbetriebe AG eingeladen 
werden.

Begründung
In der letzten Zeit kamen immer wieder Fragen Rund um das genannte Thema auf. Damit 
dieser Bereich in der Öffentlichkeit ausreichend diskutiert und erläutert werden kann, soll 
eine Anhörung im Bezirksrat Mitte hierzu stattfinden.
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